



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

06/12/2022

REGIONALES



Nadie por encima del proyecto de MC.- Alfaro

De cara a las elecciones del 2024, ningún liderazgo se puede colocar por encima de Movimiento Ciudadano ni existe en este momento un relevo de líderes, advirtió el Gobernador Enrique Alfaro. En entrevista, el mandatario estatal llamó a los emecistas a serenarse y a evitar que el ego se anteponga al trabajo de partido. "Yo confío en que seremos capaces de encontrar acuerdos para que todos sigan, pero nadie, jamás, ni los más cercanos, ni los fundadores de este proyecto han podido poner contra las cuerdas a nuestro movimiento", dijo Alfaro.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/nadie-por-encima-del-proyecto-de-mc-alfaro/ar2516192?v=2